

Das war noch NIE da !!

Innerhalb von zwei Monaten fanden in unserer Aula zwei Schulbälle statt, insgesamt spielten fünf Beatgruppen, immer war das Haus voll, und, was das wichtigste war, endlich spürte man so etwas wie Schülermitverantwortung.

Schon beim ersten Ball machte sich die SMV bemerkbar, unzählige Schüler kamen, um die Turnhalle schmücken zu helfen. Einer rief, und viele kamen, um die Aula zu "verkleiden". Plakate wurden angebracht, teilweise wurden sie sogar zensiert - ich erinnere an⁺⁾ und an das⁺⁾ neben der Toilette - man wagte sich sogar in schwindelnde Höhen, um auch dort den Schmutz verdecken zu können. Jeder wollte, daß sich die Besucher wohl fühlten, und viele kamen.

Und sie kamen. Um 16 Uhr an diesem Samstag strömten Schüler und Ehemalige in Scharen herbei, entrichteten ihr Soll, das wirklich für das, was geboten wurde, nicht zu hoch bemessen war, und betreten die Halle.

Der erste Eindruck war dunkel, denn nur zwei rote Scheinwerfer erhellten neben den Kerzen den Raum. Doch diese Beleuchtung war für den Zweck völlig ausreichend. Mit der Zeit bemerkte man auch die Plakate, die Bühne mit den "lauten" Geräten der K-TOWN BLUES INCORPORATED und die Bar mit den alkoholfreien Getränken, die jedoch auch gekauft wurden - sicherlich, weil nichts anderes vorhanden war.

Langsam füllte sich die Aula, unser Schulsprecher Manfred Schlachter hielt eine kurze Rede, und die Band begann zu üben, um schließlich um (die Uhrzeit wird wohlweislich verschwiegen) zu beginnen. Sicherlich war ihre SOUL-musik nicht jedermanns Geschmack, doch mußte man das Zusammenspiel der sieben Leute - es spielten zwei Saxophonisten, ein Drummer, zwei Gitarristen und ein Organist, und einer sang - bewundern. Am Ende konnte man ruhigen Gewissens sagen, daß sie ihr Geld verdient haben und durchaus Chancen haben weiterzukommen.

Die Schülerinnen und Schüler waren hingerissen. Alle tanzten Shake, jeder auf seine Weise, nur wenige mühten sich ab, im Tanzstudentanzstil durch das Gedränge zu kommen.

+) Diese Stelle wurde mit Rücksicht auf das Kultusministerium gestrichen.